

BAB V

KESIMPULAN DAN REKOMENDASI

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian, analisis data, dan pembahasan yang telah dilakukan mengenai pengaruh *Return On Equity* (ROE) dan *Earnings Per Share* (EPS) terhadap harga saham maka didapat kesimpulan sebagai berikut:

1. Gambaran perkembangan *Return On Equity* (ROE) pada perusahaan tekstil dan garmen tahun 2004-2014 mengalami kenaikan dan penurunan atau fluktuatif. Namun, kecenderungan tingkat *Return On Equity* (ROE) dari tahun 2004-2008 mengalami penurunan. Dalam kurun waktu sebelas tahun terakhir, tingkat *Return On Equity* (ROE) tertinggi di perusahaan tekstil dan garmen diperoleh oleh PT. Apac Citra Centertex Tbk yaitu sebesar 139,9% yang terjadi pada tahun 2012, sedangkan tingkat *Return On Equity* (ROE) terendah diperoleh oleh PT. Apac Citra Centertex Tbk yaitu sebesar -1.514% yang terjadi pada tahun 2008.
2. Gambaran perkembangan *Earnings Per Share* (EPS) pada perusahaan tekstil dan garmen tahun 2004-2014 mengalami kenaikan dan penurunan atau fluktuatif. Yang memiliki *Earnings Per Share* (EPS) tertinggi adalah PT. Argo Pantes Tbk yaitu sebesar Rp. 243,62 pada tahun 2013, dan yang memiliki nilai *Earnings Per Share* (EPS) terendah adalah PT. Argo Pantes Tbk yaitu sebesar Rp. -881 pada tahun 2004.
3. Gambaran perkembangan harga saham pada perusahaan tekstil dan garmen tahun 2004-2014 mengalami kenaikan dan penurunan atau fluktuatif tetapi lebih cenderung mengalami penurunan. Dalam kurun waktu sebelas tahun terakhir, harga saham tertinggi di perusahaan tekstil dan garmen diperoleh oleh PT. Century Textile Industry Tbk sebesar Rp. 7.800 pada tahun 2013, dan yang memiliki harga saham terendah adalah PT. Apac Citra Centertek Tbk sebesar Rp. 50 pada tahun 2008.

4. Berdasarkan hasil pengujian hipotesis dengan menggunakan uji keberartian regresi, didapatkan hasil bahwa *Return On Equity* (ROE) dan *Earnings Per Share* (EPS) berpengaruh terhadap harga saham, hal ini dapat dilihat dengan nilai F hitung lebih besar dari F tabel ($3.281 > 3.18$). Berdasarkan uji keberartian koefisien arah regresi, didapatkan hasil bahwa *Return On Equity* (ROE) tidak berpengaruh terhadap harga saham pada perusahaan tekstil dan garmen, hal ini dapat dilihat dengan nilai t hitung lebih kecil dari t tabel ($0.856 \leq 2.0057$). Sedangkan variabel lain, yaitu *Earnings Per Share* (EPS) berpengaruh positif terhadap harga saham pada perusahaan tekstil dan garmen, hal ini dapat dilihat dengan nilai t hitung lebih besar dari t tabel ($2.457 > 2.0057$).

5.2 Rekomendasi

Berdasarkan hasil penelitian, pembahasan dan kesimpulan yang telah dikemukakan, maka penulis mengajukan beberapa rekomendasi sebagai berikut:

1. Analisa terhadap *Return On Equity* (ROE) pada perusahaan tekstil dan garmen dari tahun 2004 hingga tahun 2014 mengalami kenaikan dan penurunan. Perusahaan tekstil dan garmen perlu meningkatkan *Return On Equity* (ROE) untuk mendapatkan kepercayaan para investor untuk menanamkan modal, penelitian yang menghasilkan *Return On Equity* (ROE) yang tidak berpengaruh terhadap harga saham dapat diindikasikan bahwa kepercayaan investor terhadap perusahaan tekstil dan garmen tergolong rendah. Hasil penelitian ini dapat dijadikan bahan referensi yang dapat digunakan oleh perusahaan bahwa *Return On Equity* (ROE) perlu ditingkatkan.
2. Dari hasil koefisien regresi yang menyatakan adanya pengaruh positif antara *Earnings Per Share* (EPS) dan harga saham, maka disarankan tekstil dan garmen agar mengelola *Earnings Per Share* (EPS) seoptimal mungkin. Karena jika pengelolaan *Earnings Per Share* (EPS) tidak optimal maka akan mempengaruhi kepercayaan investor dalam membeli harga saham.

3. Bagi peneliti selanjutnya yang berkaitan dengan harga saham diharapkan agar mencari faktor lain yang dapat atau lebih signifikan mempengaruhi harga saham selain *Return On Equity* (ROE) dan *Earnings Per Share* (EPS). Selain itu juga akan lebih baik jika penelitian dilakukan pada satu atau lebih banyak perusahaan namun dalam periode cukup panjang, jika memiliki data sampel yang digunakan mulai dari perusahaan itu berdiri.